

Firman pacto contra terrorismo en España

Madrid, enero 12 (DPA). Tras arduas negociaciones desde septiembre pasado, seis partidos de la región autónoma vasca española firmaron hoy un pacto contra el terrorismo de la Organización Separatista ETA, comprometiéndose al mismo tiempo a reafirmar el status autonómico ganado hace ocho años por plebiscito.

El "Acuerdo sobre Normalización y Pacificación de Euskadi", propuesto en septiembre pasado por el jefe del gobierno autónomo vasco Jose Antonio Ardanza, representa un claro re-

chazo de la violencia como vía política y un reconocimiento de las formas pacíficas de convivencia democrática.

Firmaron el pacto el Partido Nacionalista Vasco (PNV) y los socialistas miembros de la coalición de gobierno autónomo, además de los partidos opositores Solidaridad Vasca (EA), Alianza Popular (AP), Centro Democrático y Social (CDS) e Izquierda Vasca (EE).

El ala política de la ETA, la Coalición Nacionalista Herri Batasuna —Pasa a la página 58—



ANALIZAN INFORMES. Ciudad de México, enero 12 (AP-cablefoto). Miembros de la Comisión de Verificación y Cumplimiento del Plan de Paz de Centro América, analizan aquí los

informes recibidos en su gira por los países del área. De izquierda a derecha: Germán Carrillo, de Venezuela; José Cabrera, de Panamá; Bernardo Sepúlveda, de México y Esther Lozano de Rey, de Colombia.

Economía mundial entrará en período de inestabilidad

Naciones Unidas, enero 12 (DPA). Según un informe de las Naciones Unidas, la economía mundial va a entrar en un período de inestabilidad en 1988 con el peli-

gro de una grave recesión.

El informe preparado por la División de Información Social y Económica señala las fluctua-

—Pasa a la página 58—

Argentina en busca de préstamo de EU y desembolso de FMI

Washington, enero 12 (UPI). Una delegación financiera de Argentina llegó hoy a Washington en busca de recursos económicos, incluyendo

—Pasa a la página 58—



DE LA ONU. Ciudad de Panamá, enero 12 (AP-cablefoto). Alvaro de Soto, representante de la Secretaría de la ONU, informa la misión de la Comisión de Verificación y Seguimiento del Plan de Paz de C.A.

Khomeini elogia al Presidente de Irán

Nicosia, enero 12 (AP). El ayatollah Ruhollah Khomeini elogió al presidente Ali Jamenei como "brazo poderoso de la revolución islámica", según informó hoy la Radio de Teherán en una transmisión captada en esta capital.

La declaración de Khomeini sigue a otra suya la semana pasada contra Jamenei, al que acusó entonces de tratar de ir demasiado lejos en limitar los poderes del

—Pasa a la página 58—

Rumor hace caer precios mundiales del petróleo

Nueva York, enero 12 (UPI). Los precios del petróleo cayeron en hasta 1.10 dólares por barril hoy en los mercados mundiales, luego de circular un rumor según el cual Arabia Saudita, el

principal productor de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, espera que los precios bajen a 15 dólares por barril, y planea aumentar su producción

—Pasa a la página 58—

PDC de Chile reitera que derrotará a Pinochet

Santiago de Chile, Enero 12 (AP). El Partido Demócrata Cristiano, el mayor de la oposición, denunció hoy que el general Augusto Pinochet "está imponiendo su candidatura" para el plebis-

cito que definirá al futuro presidente y reiteró su campaña para "derrotar" al gobernante que, de ganar, continuaría en el poder hasta casi fines del siglo.

—Pasa a la página 58—

Limitada participación de bancos EU en deuda México

Nueva York, Enero 12 (UPI). Los grandes bancos aparentemente tendrán sólo una participación limitada en el plan para cambiar parte de la deuda de México por bonos a largo plazo, según afirma hoy el diario New

York Times. Sin embargo, fuentes allegadas a México comentaron que no hay novedades concretas sobre la marcha del plan, cuya administración está a cargo del Banco J.P.

—Pasa a la página 58—

China rechaza llamado de Gorbachev para cumbre

Pekín, enero 12 (UPI). El gobierno de China rechazó hoy el llamado del dirigente de la Unión Soviética Mikhail Gorbachev para una reunión cumbre, reiterando la

demanda de Pekín de que Moscú primero ponga fin a su apoyo a la ocupación vietnamita de Camboya.

Un vocero del Ministe-

—Pasa a la página 58—



MENOS POPULAR. Manila, enero 12 (AP-cablefoto). La presidenta Corazón Aquino, participa en una jornada proselitista. Recientes encuestas, revelan que ella ha perdido mucha popularidad.

Senadores EU deploran violencia en Filipinas

Manila, enero 12 (UPI). Una delegación del Senado de Estados Unidos dijo hoy que es "deplorable" la escalada de violencia en la campaña para las elecciones lo-

cales y expresó su preocupación por la seguridad de los soldados norteamericanos estacionados en Filipinas.

Mientras tanto, la pre-

—Pasa a la página 58—

Continuará desobediencia civil al régimen panameño

Panamá, enero 12 (AP). La opositora Cruzada Civilista Nacional anunció hoy que continuará a la desobediencia civil al gobierno y con la realización de acciones de protestas en las calles de Panamá.

Carlos Ernesto González de la Lastra, vocero de la Cruzada, dijo en conferencia de prensa que "seguiremos con la desobediencia civil y con las acciones de protestas en las calles".

La Cruzada, organismo integrado por profesionales, empresarios y clubes cívicos, organiza desde el año pasado protestas antigubernamentales para exigir la salida del comandante de las Fuerzas de Defensa de Panamá, general Manuel Antonio Noriega. Noriega fue acusado en junio por el coronel retira-

do Roberto Díaz Herrera de participar en supuestos casos de fraude electoral, corrupción administrativa y asesinatos.

En un comunicado leído durante la conferencia de prensa por el presidente del sindicato de industriales de Panamá, Carlos Valencia, la Cruzada informó que ha hecho público un programa de transición hacia la democracia.

La propuesta hecha por la Cruzada Civilista pide la creación de un gobierno provisional.

En referencia a los sucesos acaecidos el sábado, cuando la Policía Antidisturbios dispersó una manifestación de opositores que festejaban la supuesta

—Pasa a la página 56—



GENSCHER Y WALESA. Warsaw, Polonia, enero 12 (AP-cablefoto). El canciller de Alemania Occidental, Hans Dietrich Genscher, izquierda, se reunió hoy con el líder sindical Lech Walesa. Expresaron satisfacción por el resultado de su conversación.